

Lügde: Morgen gibt Landrat Tjark Bartels eine Pressekonferenz

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 04. Februar 2019 um 11:11 Uhr

Rundet sich das Bild jetzt ab?

Morgen gibt Landrat Tjark Bartels eine Pressekonferenz zu den Ereignissen auf dem Campingplatz in Lügde-Elbrinxen und der Arbeitsweise des Jugendamtes

Montag 4. Februar 2019 - **Hameln (wbn). Hameln-Pyrmonts Landrat Tjark Bartels hat für den morgigen Dienstag Vormittag eine Pressekonferenz angekündigt.**

Pressesprecherin Sandra Lummitsch teilte mit, Landrat Tjark Bartels werde im Rahmen dieses Termins unter anderem die Arbeitsweisen des Jugendamtes darlegen und der Presse für Fragen zur Verfügung stehen.

Fortsetzung von Seite 1

Seit Tagen richtet sich das Augenmerk der Öffentlichkeit im Zusammenhang mit den Missbrauchs-Ermittlungen auf dem Campingplatz in Lügde-Elbrinxen auch auf das Verhalten der Hamelner Kreisjugendbehörde. Von 29 Missbrauchsoffern ist inzwischen die Rede. Es können aber weitere Opfer hinzukommen, befürchten Ermittler und Behördenvertreter. Die Mutter eines der Opfer stammt aus Hameln. Ein wichtiger Zeuge, der schon 2016 Anzeige wegen des Verdachts auf möglichen sexuellen Missbrauch und pädophiles Verhalten erstattet haben soll, lebt in Bad Pyrmont.